
 
 
Sehr geehrter Herr Paukert! 
 
Danke für Ihren Kommentar "Schulreform in der Mittelstufe" im Kurier!  
Als Hauptschullehrerin und jetzt Lehrerin an einer neuen Mittelschule kenne ich 
die gegenwärtige Schulsituation und kann ihren Vorschlag nur unterstreichen. 
Nur so kann Schule für alle Beteiligten motivierend und erfolgsversprechend 
sein. Endlich wird gesagt, dass man nicht alle in einen Topf schmeißen kann 
und trotzdem soziale Gerechtigkeit unterstützt. Ich hoffe, dass Ihre Vorschläge 
von der Bevölkerung und v.a. von der Politik gehört werden. Bitte nur weiter die 
Medien informieren! 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Helga Valicek 
 


